
事前にいただいたご意見等の一覧

区分 № 質問、意見等

1
学区再編をした場合の教室数は部会の資料にありますが、児童生徒数が書かれていません。教室数が足りていれば
良いという問題だけではありません。どのくらいの人数になるのか分かるように児童生徒数の記入をしてくださ
い。

２－１
学区再編について、部会で多くの方が「子どもの気持ちに十分配慮してほしい」とおっしゃっていました。市とし
て具体的に経過措置以外にどのような配慮をされますか。

２－２
再編で移動した児童が学童に入れないということがないように、新しい学区の学童、児童クラブを拡充、必要があ
ればもう１つ新設してください。需要調査などを早急に行って対応してください。

２－３
再編は令和５年度からですが、希望があれば令和４年度からでも新しい学区への通学ができるようにしてくださ
い。（特別な配慮が必要な児童や令和４年度の１年生など）

２－４
新しい通学路に交通指導員さんの配置、交通指導員さんが足りていないので増員が必要です。お給料が低くなった
ので辞めてしまったという話を聞いています。もとのお給料にもどすなど処遇改善してください。

２－５
再編の前年（令和４年度）に移動対象児童を同じ学級に５人程度まとめることはできないでしょうか。再編して新
しい学校に移動した年も５人で同じ学級になれると不安は少しでも減るのかなと思います。全学年同じように１組
などに配置すれば掃除などの縦割りで知った顔を見ることができます。

２－６ その他、東小学校の一部が梨の木小学校に再編された際の対応、教訓などを教えてください。

3

８月の第４回の委員会で、岩崎台から香久山小、北中に通学する子どもたちへの配慮についてご意見がありました
が、今回の北部エリアの学区変更検討において、岩崎台との調整はされたのでしょうか。特に岩崎台４丁目につい
ての学区編入は希望されている保護者がいると言うことをお聴きしていたので、どういう整理をされたのか気に
なっています。

4
竹の山小学校と北中学校は体育館やプールなど共有部分がありますが、再編で児童が増えます。運営は大丈夫で
しょうか。最近でも、体育館で小学校の予定が入っているので中学校の部活がお休みになったという話を聞いてい
ます。

5 日生梅森園の方に聞いたら再編の年度はまだ聞いていないとおっしゃっていました。周知を早くお願いします。

１－１

 提言内容の「２．３５人学級への対応について」が、まさに緊急に本委員会のなすべき仕事だと考えます。先の
委員会の議論においても、赤池小、南小についてはそもそも過大規模校の基準一歩手前の状況にあり、今後注視が
必要となっていました。第１次提言では適正規模を学級数で判断していくことを決めていることから、３５人学級
対応後の両校の状況を把握し、しかるべき対策を早急にとっていく必要があります。

１－２
 １－１の点を確認したいので、赤池小、南小の３５人学級対応時の利用可能教室数の状況を校舎図で表したもの
を、当日資料として配付していただくようお願いいたします。（先回配布いただいた校舎図を上書きしたもの）

１－３

今回まとめた提言書は、３５人学級の想定になっていない「児童生徒数と学級規模の推移」と「３５人学級を想定
した児童生徒数推計」はありますが、「学区再編をした場合の３５人学級を想定した児童生徒数推計」がなくてよ
くわかりません。「学区再編をした場合の３５人学級を想定した児童生徒数推計」の表を示してください。その表
をもとに次年度、早急な検討が必要です。
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２－１
小学校の３５人学級について、愛知県独自の拡充を来年度３年生まで行いますが、その次の年からどうするので
しょうか。市としてシュミレーションや準備をしてください。２０２２年度４年生、２０２３年度５年生までと順
次拡大を県の判断を待たなくても市として決めてください。

２－２ 小中学校の３０人学級も検討と国会で議論がされています。日進市でも対応した議論が必要です。

３－１
中学校は市内４校のうち３校が大規模です。のこり１つの適正規模校（北中学校）も余裕教室はわずかです。中学
校の建設が必要だと考えます。

３－２

新ラ田地域を香久山小学校区に再編することにより、西中学校は今でも９００人いるのに更に生徒が増えることに
なります。教室数が足りているから大丈夫とは思えません。日進中学校は８００人から再編で減らすので西中学校
の大規模化が著しくなります。今後も生徒数の増加が見込まれますので、西中学校の分離新設（または分校）を決
断してください。

4
以前いただいている「利用可能教室数の状況」という資料を見ると、西小学校、香久山小学校、竹の山小学校、北
中学校の面積が書いていないので表記してください。

5
体育館や運動場の面積も児童生徒数が増えれば手狭になります。教室数だけでなく、体育館や運動場の面積も考慮
してください。
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